

Reporterre sur France inter : en Chine, la marée noire oubliée

24 janvier 2018 / par Herve



Au large des côtes de Shanghai, en Chine, se sont déversés 136.000 tonnes de fioul léger transportés par le pétrolier iranien Sanchi, qui a fait naufrage le 14 janvier. Pas de marée noire, puisque les huiles qui surnagent dans une mer agitée sur plus de 300 km² sont transparentes mais la crainte d'une contamination massive. Explication par le spécialiste Christophe Rousseau.

Ecoutez ici :

La Science de l'environnement, dans « *La Tête au carré* », avec *Reporterre*, animé lundi 22 janvier par Mathieu Vidard, avec Axel Villard, Lorène Lavocat, et Christophe Rousseau, adjoint au directeur du Cedre (*Centre de documentation, de recherche et d'expérimentations sur les pollutions accidentelles des eaux*).

Reporterre, tous les lundi à 14 h 05 sur *France Inter*, dans l'émission « *La Tête au carré* », animée par Mathieu Vidard.



« *L'actualité de toutes les sciences dans tous les domaines de la recherche. Éclectisme, vulgarisation et pédagogie, sciences dures du vivant ou humaines : Mathieu Vidard s'intéresse à toutes les observations et les expérimentations du monde par le biais des sciences.* »

À écouter sur France Inter, dont [voici la carte des fréquences FM, selon le lieu où vous habitez.](#)

Lire aussi : [Énorme marée noire en mer de Chine](#)

- Emplacement : [Accueil](#) > [Editorial](#) > [Hors les murs](#) >
- Adresse de cet article : <https://reporterre.net/Reporterre-sur-France-inter-en-Chine-la-maree-noire-oubliee>